

# PROVINCES

provinces.union@sonapresse.com

## À Travers Nos Régions

LEBAMBA : CARAVANE MÉDICALE DU SAMU SOCIAL AU BÉNÉFICE DES POPULATIONS



Photo: Aymar MAMBELA

LE Centre médical de Lebamba, chef-lieu du département de la Louetsi-Wano, a abrité le 10 juillet dernier une caravane médicale du Samu social gabonais venue au chevet des populations locales. Consultations et soins gratuits étaient au rendez-vous. La mission était conduite par le Dr Chota Djoumbou. Cette opération sanitaire est un appui au Centre médical de Lebamba, qui fait face à un manque permanent de médicaments. Pendant une journée, les patients de la commune ainsi que ceux du département ont été auscultés et traités en médecine générale, ophtalmologie, stomatologie, chirurgie, etc. Les populations ont apprécié cette opération ponctuelle, et ont remercié le Samu social pour avoir donné la possibilité à plusieurs personnes de se faire soigner gratuitement. Cette initiative s'inscrit dans le cadre de la politique de "santé pour tous et de proximité", impulsée par le chef de l'État, Ali Bongo Ondimba. Plus de 400 personnes ont reçu des soins et des médicaments gratuits à cette occasion.

OKONDJA : LES JEUX OLOUPI DÉBUTENT LE 20 AOÛT PROCHAIN



Photo: Jocelyn ABILA

EN prélude au démarrage des Jeux Oloupi, édition 2022 (football et cross), qui vont se dérouler à Okondja, dans la province du Haut-Ogooué, du 20 août au 16 septembre 2022, la coordination générale dirigée par le président fondateur de cette épreuve qui date de 1981, Jean-Paul Eyebe Lendoye, a organisé une conférence de presse samedi dernier à Owendo. Face aux médias, il a rappelé que la réunion avait pour but de communiquer aux uns et aux autres les modalités de participation au tournoi de football prévu. Le nombre d'équipes est limité à 16 réparties en 4 groupes de 4 pour 25 joueurs, qui doivent être originaires des départements de la Sébé-Brikolo (Okondja) et Bayi-Brikolo (Aboumi), pour 5 dirigeants. Le droit d'inscription est fixé à 150 000 F CFA y compris l'achat des licences. Les différentes récompenses sont prévues comme suit : vainqueur (2 millions), finaliste malheureux (1 million), 3e et 4e places, respectivement 600 mille et 250 mille FCFA.

MAMBELA & PSNB

## Franceville : 30 jeunes reçoivent leurs parchemins

Nadège ONTOUNOU  
Franceville/Gabon

DANS le cadre de son programme dénommé "un jeune un mentor, un jeune une solution", l'entreprise Mak service construction, dirigée par Bénis Mara Babela, vient de mettre sur le marché du travail, 30 jeunes déscolarisés. Parmi eux, 10 ont obtenu le permis de conduire et 20 ont été formés dans les filières caisse supermarché, vendeuse en pharmacie, ainsi que dans le domaine du tertiaire, notamment secrétariat bureautique, comptabilité, gestion, etc. La cérémonie s'est déroulée en présence du préfet du département de la Passa, Jean de Dieu Oyessi. La formation qui s'est déroulée du 25 avril au 25 juin 2022 à Franceville, était assurée par des partenaires de "Mak Service Construction", L'auto-école la Réussite et le



Photo: Nadège Ontounou

Photo de famille entre les officiels et les impétrants.

Cabinet 241 consulting. Et ce, avec l'appui de la Compagnie minière de l'Ogooué (Comilog), dont l'entreprise Mak... est son sous-traitant. "À travers ce programme de formation, nous voulons emboîter le pas à petite échelle à la Comilog. C'est une politique d'ouverture qui donne l'occasion aux jeunes de pouvoir trouver de l'emploi parce que la formation est essentielle pour un pays. Et la ressource humaine, la première richesse d'un pays", a souligné Bénis Mara Babela.

"Mak Service Construction vient de nous former pour le monde du travail. Les parchemins vont nous servir en tant que demandeurs d'emploi et futurs entrepreneurs", a confié une bénéficiaire, Chancia Maganga Ibouanga.

Notons que Mak service construction est une jeune entreprise gabonaise spécialisée dans la fourniture de granulats. Créée en 2019, elle est basée à Franceville, et sous-traite donc avec la Comilog.

## Port-Gentil : TotalÉnergies EP offre du matériel de nettoyage à la mairie

Jean-Paulin ALLOGHO  
Port-Gentil/Gabon

L'HÔTEL de ville de la capitale économique a reçu, en début de semaine dernière, une dotation de 2 atomiseurs, 2 tronçonneuses, 7 débroussailleuses, 4 carbu, 4 têtes de Fauch autocut et 2 ordinateurs réformés de la part la société TotalÉnergies EP Gabon. Cet équipement lui permettra de mener sans trop de difficultés l'opération d'assainissement en cours.

Le matériel a été réceptionné symboliquement par le maire de la commune de Port-Gentil, Gabriel Tchango. C'est le chef du département personnel, Arnaud Moukaga Onanga qui le lui remis en présence du directeur technique municipal, Kevin Mbe. "Comme TotalÉnergies EP Gabon l'a toujours fait, nous accompagnons la



Photo: Jean Paulin Allogho

Remise symbolique de la dotation.

ville de Port-Gentil dans le cadre de l'assainissement. Les sollicitations qui nous sont adressées rencontrent toujours un avis favorable, et TotalÉnergies EP Gabon se tient disponible pour accompagner le maire de notre commune dans la lourde tâche qu'il a à accomplir, mieux dans tout le développement qu'il a instauré

dans la ville", a dit Arnaud Moukaga Onanga.

Un sentiment de satisfaction pour le premier magistrat de la cité pétrolière qui n'a pas manqué de remercier le DG et l'ensemble du personnel de TotalÉnergies EP Gabon pour les actes au bénéfice de la mairie pour l'exécution du projet POGVVP.